

Bericht Vorstandssitzungen 2008

Vereinsvollversammlung am 27. November 2008

- Berichte von Obmann und Geschäftsführerin
- Finanzbericht des Kassiers
- Bericht der Finanzprüfer und Entlastung des Vorstandes und der Geschäftsführung
- Bericht über das transnationale Projekt des TEH Vereines
- Bericht über Änderungen in der Abwicklung von Projekten die Landesmittel betreffend

In der Vorstandssitzung am am 20. November 2008

wurden folgende Projekte diskutiert und die Unterstützung beschlossen:

Projektbeschlüsse:

- Biomasse Nahwärme Unken
- Kostensteigerungen bei den Projekten Baumwipfelweg und Hochseilpark Saalbach Hinterglemm

Diskussion über die Projekte – noch kein Beschluss:

- PinzBox
- Rel. Ausflugsziele im Pinzgau

In der Vorstandssitzung am 12. September 2008

Wurden folgende Projekte diskutiert und die Unterstützung beschlossen:

- Lernarrangement - lernen gestalten - Bildungszentrum Saalfelden
- Hochseilpark Saalbach/Hinterglemm
- Baumwipfelweg Saalbach/Hinterglemm
- Naturpark Weißbach - Gebietsmanagement
- Rund um den Turm am Natrun - Maria Alm
- Kulturregion Saalfelden/Leogang

weitere wurde das Projekt "religiöse Ausflugsziele im Pinzgau" diskutiert und die weiteren Schritte festgelegt.

In der Vorstandssitzung am 6. Juni 2008

Wurden folgende Projekte diskutiert und die Unterstützung beschlossen:

- Weg der Stille - Einsiedelei und Steinalm Saalfelden
- Natur und Stein am Biberg in Saalfelden
- Alpenblumenweg - Reiteralm Saalbach/Hinterglemm
- Pre-Feasibility-Untersuchung-Badhaus/Wellnessarkade u. Genussmarkthalle
- Erlebnis Alter - ein ganzheitliches Konzept

In der Vereinsvollversammlung am 3. April 2008

wurde das LEADER Förderprogramm präsentiert, die Unterschiede von agrarischen und klassischen LE Projekten diskutiert und das Qualitätssicherungsmodell der LAG Saalachtal präsentiert.

Auf der Tagesordnung stand auch ein Blick in die Region, gestartete und geplante Projekte sowie Projektideen wurden vorgestellt und diskutiert.

[Präsentation Vollversammlung.pdf](#)

In der Vorstandssitzung am 3. April 2008

wurden zwei neue Projekte in der Region diskutiert und beschlossen.

Auf den Naturparkalmen in Weißbach soll im Rahmen des LEADER Schwerpunktes "Salzburger Almwirtschaft" eine Qualitätssteigerung (Elektrifizierung, Wasserversorgung, usw.) erreicht werden und gemeinsam mit dem Naturpark ein touristisches Konzept erarbeitet werden.

Als zweites Projekt wurde ein bereits sehr gut vorbereitetes Projekt der Pinzgaumilch, zur Sicherung von Arbeitsplätzen in der Region, präsentiert und der Vorstand hat auch dieses Projekt einstimmig beschlossen.

In der Vorstandssitzung am 15. Februar 2008

wurden eine ganze Reihe von Projekten diskutiert und mögliche Projekte bzw. Projektideen besprochen. Weiters gab es einen ausführlichen Bericht von der ersten Koordinationsitzung mit allen LAG's im Land Salzburg.